

Nach Bauernprotesten: Ministerin Barbara Otte-Kinast lädt heute zum Gespräch

Geschrieben von: Lorenz

Montag, den 07. Dezember 2020 um 11:10 Uhr

Aldi Nord, Lidl Deutschland und Edeka am virtuellen Runden Tisch

Nach Bauernprotesten: Ministerin Barbara Otte-Kinast lädt heute zum Gespräch

Montag 7. Dezember 2020 – **Hannover (wbn). Niedersachsens Landwirtschaftsministerin Barbara Otte-Kinast lädt heute Nachmittag zu einer Gesprächsrunde ein, um über die Protestaktionen der Landwirte vor den Warenlagern der Lebensmittelkonzerne zu diskutieren.**

Am virtuellen runden Tisch sitzen unter anderem Vertreter von Aldi Nord, Lidl Deutschland und Edeka sowie von landwirtschaftlichen Berufsverbänden, niedersächsischen Molkereien und Marktspezialisten der Landwirtschaftskammer Niedersachsen.

Fortsetzung von Seite 1

Ministerin Otte-Kinast: „Wir erleben einen nie dagewesenen Umbruch in der Landwirtschaft. Deshalb benötigen wir zwingend eine gemeinsame Basis, um die Zukunft zu gestalten. Das kann nur gelingen, wenn man sich zuhört.“

Während der Besprechung soll es auch um die Idee des „Fair Trade“ gehen, die am Wochenende von Aldi vorgeschlagen wurde.